

Baptême en eau vive pour Albert

Le prince Albert, amateur depuis toujours d'émotions fortes, vient d'ajouter un nouveau sport à son ... arc. Il a en effet participé pour la première fois à une compétition d'hydrospeed (sorte de luge des rivières) sur l'Isère, entre Bourg-St-Maurice et Centron.

Ce baptême de l'eau se déroulait dans le cadre du grand prix de France de rafting. A bord du raft « Bourjois acier », avec une dizaine de personnes, Albert a traversé la rivière. Il avait revêtu une combinaison, étant donnée la basse température de l'Isère.